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Сегодня мы предлагаем вашему вниманию очередной 
рабкоровский номер газеты. Он целиком и полностью 
подготовлен руками общественных корреспондентов тре
ста Свердловскпромстрой.

В номере рассказывается о делах и людях треста, о со
ревновании, развернувшемся в коллективах в связи с 
предстоящим юбилеем—50-летием Советской власти.

Пролетария всех стран, соединяйтесь!

вердловскии
СТРОИТЕЛЬ

ОРГАН УПРАВЛЕНИЯ СВЕРДЛОВСКГОРСТРОИ И ОБКОМА ПРОФСОЮЗА РАБОЧИХ 
СТРОИТЕЛЬСТВА И ПРОМЫШЛЕННОСТИ СТРОИТЕЛЬНЫХ МАТЕРИАЛОВ

№ 68 (2432). СРЕДА, 6 СЕНТЯБРЯ 
1967 г. 

•

Выходит 
с 1942 г.

Цена 
1,5 коп.

ГОВОРЯТ ЦИФРЫ
• В партийной организации 

треста скомплектовано 24 по
литкружка, в которых будет 
заниматься 396 человек.

• При партийном комитете 
работает лекторская группа, 
которая в 1967 году прочитала 
62 лекции.
• Трудящиеся треста вы

писывают и читают 4670 экзем
пляров газет и журналов.
• 42 бригады переведены на 

хозяйственный расчет. Нынче 
они сэкономили строительных 
материалов на 15 тысяч руб
лей.
• За 27 лет трест построил 

1092 тысячи квадратных мет
ров промышленных зданий, 
700 тысяч квадратных метров 

, жилья, 16 школ, 42 детских 
комбината.
• В тресте работает 2 за

служенных строителя РСФСР, 
12 человек награждено ордена
ми Ленина, 126 — другими ор
денами и медалями Советского 
Союза.

О На стройках треста созда
но 20 постов и 7 групп народ
ного контроля, в которых дей
ствует 76 народных контро
леров.

ВСЕ мысли, все дела 
наших людей направ
лены на то, чтобы 

достойно встретить пред
стоящий юбилей. Это наг
лядно проявилось на отчет
но-выборных партийных 
собраниях, где коммунисты 
подвели итоги своей рабо
ты, вскрыли недостатки, по
говорили о том, как встре
тить 50-летие Советской 
власти.

На собраниях отмечалось, 
что в тресте развернуто 
широкое социалистическое

Прошедшие отчетно-вы
борные партийные собра
ния показали возросшую 
активность коммунистов. В 
прениях по обсуждению от
четных докладов выступило 
52 человека. (Коммунисты 
правильно понимают, что 
уровень партийной работы 
зависит не только от хоро
шей деятельности выборно
го органа, но и от того, 
как работает и как ведет 
себя каждый член органи
зации, насколько активно 
участвует он в партийной

нешнего года прогуляло 
233 человека.

На собраниях говорилось, 
что первичные партийные 
организации должны по
стоянно совершенствовать 
формы и методы коммуни
стического воспитания тру
дящихся. Задача состоит в 
том, чтобы дать новый 
толчок идеологической ра
боте, приковать к ней не
ослабное внимание всех 
коммунистов.

Большое внимание было 
обращено на развитие ор
ганизационной работы. Пар
тийные собрания стали тща
тельнее готовиться, на об
суждение коммунистов вы
носятся разнообразные

В АВАНГАРДЕ

КОММУНИСТЫ

На этом снимке вы видите 
бригаду каменщиков Анатолия 
Николаевича Волганина из

шестнадцатого управления. От
лично потрудилась она на 
строительстве кондитерской 
фабрики.

соревнование по достойной 
встрече праздника. 98 
бригад взяли повышенные 
обязательства, семь из них 
включилось в борьбу, что
бы называться именем 50- 
летия Октября. 370 чело
век соревнуются индивиду
ально.

Коллектив треста добился 
определенных результатов 
в своей работе. Государст
венный план Ло генподря
ду за семь месяцев выпол
нен на 101 процент, все 
введенные в эксплуатацию 
объекты получили повы
шенную оценку по качест
ву.

В авангарде соревнования 
стоят коммунисты. Бригады, 
которые являются победи
телями, возглавляют ком
мунисты Н. Сапожков, 
В. Кащей, В. Беленков, 
С. Ижанова, А. Алексеев, 
М. Савилов, Н. Зведенино- 
ва.

Коммунисты треста ока
зывают повседневное ор
ганизаторское влияние на 
все стороны производствен
ной и общественно-полити
ческой жизни коллектива. 
Они расставлены на основ
ных участках производства. 
22 коммуниста руководят 
бригадами, 11 — участка
ми, 83 — рабочие ведущих 
профессий.

У нас создано 14 партий
ных групп, которые объе
диняют 76 человек. За пос
леднее время партгруппы 
усилили воспитательную 
работу с людьми, стали ор
ганизаторами социалистиче
ского соревнования. В 
бригадах М. Савилова и 
В. Кащея развернуто со
ревнование за досрочное 
выполнение пятилетнего 
плана.

жизни. Поэтому нынешние 
собрания отмечались воз
росшей взаимной требова
тельностью к себе и своим 
товарищам по партии, само
критическим подходом каж
дого коммуниста к оценке 
своей роли в общей рабо
те. Коммунисты шестого 
управления справедливо 
критиковали А. Балакина за 
неудовлетворительное вы
полнение поручения — 
партгрупорга, а в третьем 
управлении А. Молокова за 
плохое руководство народ
ной дружиной.

В прошлом было немало 
фактов, когда вопросы 
идеологической работы ли
бо вовсе не затрагивались 
в отчетных докладах и пре
ниях, либо упоминались 
вскользь, так сказать, ми
моходом. Нынче коммуни
сты много и всесторонне 
обсуждали вопросы идео
логической работы. Было 
сделано замечание партий
ному бюро третьего управ
ления за слабую организа
цию политической учебы.

В управлениях на низком 
уровне находится стенная 
печать, и в ответе за это 
партийные организации, ко
торые не сделали ее сво
им помощником в идеоло
гической работе.

Не находят должного от
пора нарушители общест
венного порядка. На низ
ком уровне трудовая дис
циплина. За 7 месяцев ны

вопросы. В течение года, в 
основном, все коммунисты 
выступали по обсуждаемым 
вопросам и вносили свои 
предложения.

В то же время резко 
критиковалась работа пар
тийных бюро по подбору 
передовиков производства 
в партию, особенно в ше
стом управлении (бывший 
секретарь парторганизации 
А. Николаев). За отчетный 
период здесь никто не при
нят в партию. Коммунисты 
этого управления настояли 
на том, чтобы новое бюро 
провело собрание с вопро
сом «О задачах по росту 
рядов партии».

Отмечалось слабое руко
водство партийными груп
пами в третьем и шестом 
управлениях.

Сейчас главная задача — 
организовать выполнение 
принятых решений на от
четно-выборных собраниях, 
вдуматься во все критиче
ские замечания, на основе 
их разработать мероприя
тия по улучшению партий
ной работы.

Необходимо добиться, 
чтобы каждый коммунист 

' внес достойный вклад к 
50-летию Великого Ок
тября.

Ю. СЕКИСОВ, 
секретарь парткома 
треста Свердловск

промстрой.



В ПРОШЛОМ году 
наш коллектив 

хорошо потрудил
ся над выполнением сво
их обязательств и задан
ного плана.

План по генеральному 
подряду был выполнен 
на 105,5 процента, соб-

|ственными силами —на 
114, план по производи
тельности труда с ро
стом к 1965 году — на 
7,2 процента при росте

I средней зарплаты на 
4,2. Введено в эксплуа
тацию 66,8 тысячи квад
ратных метров промыш
ленных площадей, 8021 

квадратный метр жи
лья, 3 детских сада, 1 
школа, 5 коммунальных 
объектов. Из 27 объек
тов 22 . сданы с хорошей 
оценкой. Сэкономлено 
хозрасчетными бригада
ми материалов на 32 ты
сячи рублей. Перевыпол
нен план по снижению 
себестоимости строи
тельно-монтажных ра
бот.

Как у нас дела за 7 
месяцев текущего года? 
План по объему генпод
ряда и собственными 
силами перевыполнен. 
Введено в эксплуатацию 
14,6 тысячи квадратных 
метров промышленных 
площадей и один жилой 
дом. Все промышленные 
объекты сданы с хоро
шей оценкой.

Нельзя умолчать о на
ших недостатках. В 1966 
году не сдан в эксплуа
тацию ряд важных про
мышленных объектов. 
Не перекрыт допущен
ный перерасход фонда 
заработной планы — 77 
тысяч рублей.

За это время произво
дительность труда хо
тя и осталась на уров
не прошлого года, но 
план по ней выполнен 
только на 97 процен
тов. Не перекрыт пере
расход фонда зарпла
ты — 21 тысяча рублей.

Необходимо остано
виться на условиях ра
боты треста, у нас огром
ная разбросанность — 
60 заказчиков в 5 рай
онах города с количест
вом строящихся объек
тов около 200. В теку
щем году предстоит 
сдать в эксплуатацию 
более 70 тысяч квадрат
ных метров промышлен
ных площадей и 3 жи
лых дома.

Для обеспечения вво

да объектов и выполне
ния плана по задельным 
объектам необходимо 
выполнить объем работ 
на 2 миллиона рублей 
больше плана. Этого 
трест не в состоянии 
сделать по своим люд
ским и материально-тех
ническим ресурсам.

Нужно учесть и то, 
что основные кадры, 
улучшающие положение 
с выработкой (камен
щики-монтажники, сто
ляры, плотники, бетон
щики и др.) не обеспе
чены даже на план 
фроительными матери
алами и изделиями — 
бетоном, кирпичом, ра
створом, столярными 
изделиями, шпунтовой 
доской и др.

Если работать только 
на пусковых объектах, 
как предлагают некото
рые товарищи, то не 
будут выполнены все 
экономические показа
тели, т. е. будет допу
щен огромный перерас
ход зарплаты с невы

полнением . плана по 
производительности тру
да.

Задельный объект те
кущего года — пуско
вой следующего. Мы не 
можем жить только се
годняшним днем. Поэто
му одна из основных 
задач коллектива — 
умело сочетать работы 
на пусковых и задель-Л 
ных объектах с тем, что
бы обеспечить ввод и 
выполнить план по про
изводительности труда.

Нашим бичом являет
ся то, что в результате 
многочисленных напола- 
док продолжительность 
строительства почти 
всегда больше норма
тивной. Здесь и недоста
точное финансирование, 
задержка и изменение 
технической документа
ции, отсутствие обору
дования и других мате
риалов, поставляемых 
заказчиком, а также не
достаточное материаль
но-техническое обеспе-
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ВСОРЕВНОВА - 
нии за достой
ную встречу 

50-летнего юбилея Со
ветской власти пар
тийная группа брига
ды каменщиков Сави- 
лова из управления 
№ 8 является боевым 
звеном. Партгруппа, 
возглавляемая комму
нистом Павловым, вы
ступает политическим 
организатором коллек
тива, умелым воспита
телем людей. В брига
де проводятся беседы 
по разъяснению Тези
сов ЦК КПСС «50 лет 
Великой Октяорьскои 
социалистической ре
волюции», много инте
ресного о строительных 
делах рассказывали 
коммунисты - агитато-
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ДЕЛА И ЗАБОТЫ 
ПАРТГРУППЫ

ры Лопатин и Павлов в 
дни празднования Дня 
строителя.

Каждый коммунист 
имеет партийное пору
чение и ведет актив
ную общественную ра
боту. Ляпин избран 
членом постройкома уп
равления, Савилов — 
член партийного коми
тета треста.

Коллектив борется 
за коммунистическое 
отношение к труду, 
каждый член бригады 
работает над выпол
нением взятых индиви
дуальных обязательств.

Ведется работа по вос
питанию в людях чув
ства хозяина произ
водства, бережливого 
отношения к добру. За 
первое полугодие про
шлого года бригада сэ
кономила строительных 
материалов — кирпи
ча и раствора на сум
му 680 руб.

Решения ХХШ съез
да КПСС о повышении 
производител ь н о с т и 
труда в строительстве 
на 35—40 процентов 
находятся в центре 
внимания партийной 
группы. Они по

стоянно обсуждаются в 
коллективе. Рабочие 
обмениваются мнения
ми, намечают и про
водят необходимые 
мероприятия. Взятые 
бригадой обязатель
ства повысить произ
водительность труда 
на 10 процентов по 
сравнению с 1966 го
дом выполняются с 
превышением. Здесь 
ведется разработка 
плана НОТ, который 
будет внедрен к кон
цу 1967 года.

В поле зрения парт
групорга, коммунистов 
группы постоянно на
ходится вея жизнь кол
лектива: и работа, и 
учеба, и отдых. Много 
еще предстоит сделать 
партийной группе этой

бригады, чтобы до
стойно встретить 50-ле
тие Великого Октября.

Коллективу еще 
много предстоит пора
ботать, чтобы добиться 
отличного качества вы
полнения строительных 
работ, ведь случаи 
брака есть.

Надо постоянно под
нимать роль и ответст
венность партгруппы в 
решении производст
венных вопросов, ком
мунистическом воспи

тании трудящихся, в 
соревновании за до
стойную встречу юби
лея Великого Ок
тября.

П. САРАЕВ, 
инструктор 

Орджоникидзев- 
ского РК КПСС.

чение подрядчика ос
новными материалами и 
изделиями. Это приво
дит к отвлечению рабо
чих и значительному 
дополнительному расхо
дованию средств на со
держание персонала, ох
рану, механизмы, а так
же на ремонты, связан
ные с временной кон
сервацией. Такие при
меры мы имеем на кор
пусах Гипромеза, Гипро- 
шахта и других.

Немного о проведе
нии совещаний по стро
ительству объектов вы
шестоящими организа
циями. По одному и то
му же объекту прово- 

Адятся зачастую совеща
ния в нескольких ин
станциях. Безусловно, на 
этих совещаниях прини
маются конкретные ме
ры по усилению работ 
на том или другом объ
екте. Но они не дости
гают главной цели — 
улучшения работы стро
ительной организации в 
целом. А для этого не
обходимо регулярно — 
хотя бы раз в квар
тал — обсуждать рабо
ту треста во всем комп
лексе — план, ресурсы, 
резервы.

Считаю, что при соз
давшемся положении не
обходимо срочно приос
тановить работы или пе
редать другим трестам 
ряд задельных объек
тов.

Размазывание ресур

сов по многочисленным 
объектам приведет к 
тому, что трест не бу
дет иметь возможности 
сдать в эксплуатацию да
же реальные объекты. 
Такие предположения 
были нами представле
ны, но решения по ним 
не принимаются.

Об экономической ра
боте в тресте. Продела
на, я бы сказал, немалая 
работа. Улучшилось ка
чество представляемых 
«промфинпланов. Унифи
цированы и упрощены 
формы планов как пред
ставляемых в трест, так 
и участковых. Проведе
но несколько совеща
ний-семинаров с плано
выми работниками по 
ряду актуальных вопро
сов.

Начали выпускаться 
ежемесячные бюллете
ни, в которых освещает
ся работа всех управле
ний ПО ОСНОВНЫМ ПОКЭ|- 
зателям, а в кварталь
ных — и по сравнению с 
прошлым годом. Была 
проведена трестовская 
технико - экономическая 
конференция.

Сейчас каждое управ
ление может видеть по
казатели и других кол
лективов, сравнить, сде
лать выводы и принять 
необходимые меры.

Несколько улучшилось
положение с материаль
ным стимулированием, 
хотя нужно прямо ска
зать, что этот вопрос в

ЕСТЬ ПРИЧИНЫ ДЛЯ КРУЧИНЫгг полный ход
Известно, что трест не 

выполняет плановое за
дание по росту произ
водительности труда.
Особенно отстают
третье управление (глав
ный инженер тов. Зу
бов) и шестнадцатое 
(главный инженер тов. 
Головашов). Здесь вы
полнение заданий по 
выработке на одного 
работающего соответ
ственно -составляет 80,6 
и 90,2 процента.

Причины этого явления 
кроются в неудовлетво
рительной организации 
производства и труда. 
Так, в третьем управле
нии все штукатурные ра
боты на строительстве 
юридического института 
выполнены вручную без 
применения растворона- 
сосов, -в здании институ
та Гипромез отделоч
ные работы выполняют
ся излишней числен
ностью рабочих. Види
мо, здесь соблюдается 
правило: не умением, а 
числом. Естественно, что 
при штурмовщине ор
ганизации труда не уде
лялось должного внима
ния.

Понятно, что в наз
ванных управлениях а 
условиях неорганизо
ванности производства и 
труда слабо -внедряется 
аккордная система оп
латы труда рабочих и

наблюдаются большие 
скрытые внутриомен- 
ные простои. Достаточ
но сказать, что оплата 
труда по аккордным на
рядам в 16 управлении 
составила всего лишь 
32 процента или мень
ше по сравнению с 
др у гимн управлениями 
треста в 1,5—2 раза. А 
простои составили 
16,1 процента, что по 
сравнению с лучшими 
управлениями больше 
почти -в четыре раза.

Не случайно в треть
ем управлении не со
ставлено ни одного пла
на НОТ, а в шестнадца
том разработан один 
план НОТ, охватываю
щий только одну брига
ду в составе 27 рабо
чих.

Один из основопо
ложников научной ор
ганизации труда в Со
ветском Союзе П. М. 
Керженцев писал, что 
первым этапом внедре
ния планов НОТ явля
ется «наведение эле
ментарного порядка, 
устранение нелепостей, 
ошибок, бесхозяйствен
ности, очевидных даже 
при поверхностном на
блюдении».

Главным инженерам 
тт. Зубову и Головашо- 
ву необходимо выпол
нить работу по наведе
нию элементарного по

рядка на -строящихся 
объектах. И сделать это 
нужно безотлагательно.

Вторым этапом внед
рения научной орга
низации труда П. М. 
Керженцев считал борь
бу с неорганизован
ностью, нераспоряди
тельностью, упорядоче
ние транспортных ра
бот, улучшение исполь
зования машин, обеспе
чение правильного уче
та и контроля за ходом 
работ.

Осуществление второ
го этапа работы необ
ходимо начать во вто
ром, шестом и восьмом 
управлениях.

Разве можно считать 
удовлетворительным по
ложение, когда ни одно 
из названных управле
ний не имеет проекта 
организации строитель
ства, а проекты произ
водства работ имеются 
только на несколько 
объектов.

Только отсутствием 
проекта организации 
строительства можно 
объяснить переброску 
бригад с объекта на 
объект. О какой науч
ной организации про
изводства на строящих
ся объектах может ид
ти речь, когда они не 
обеспечены проектами 
производства работ. И

это в то время, когда 
СНиП вообще запреща
ет работы на объектах 
без ПП-Р. То, что мы се
годня наблюдаем, мо
жет происходить только 
вследствие того, что 
представители заказчи
ков проявляют излиш
ний либерализм. Прояви 
они твердость в этом 
вопросе и пришлось бы 
строителям остановить 
все работы на подавля
ющем количестве воз
водимых объектов.

В известной мере это 
в первую очередь вы
зывается тем, что глав
ные инженеры управле
ний не осуществляют 
своих прямых обязан
ностей как организато
ров производства и 
труда.

Превратившись на 
практике в непреду
смотренных штатным 
расписанием заместите
лей начальников уп
равлений, они потеряли 
вкус к этой работе.

Снижение требова
тельности к начальни
кам участков, произво
дителям работ и масте
рам со стороны главных 
инженеров привело к 
тому, что, как показы
вают обобщенные дан
ные самофотографии 
рабочего дня линейных 
инженерно - тех н и ч е-

ских работников треста, 
начальники участков на 
организацию производ
ства и труда затрачива
ют лишь 38,3 процента 
своего рабочего време
ни, а прорабы и ма
стера 44,8 процента.

Отсюда следует сде
лать вывод о том, что 
невыполнение плановых 
заданий по росту про
изводительности труда 
не случайное, а вполне 
закономерное явление.

Решение проблемы 
роста производительно
сти труда возможно 
только тогда, когда глав
ные инженеры возглав
ляют линейных инженер
но-технических работни
ков и по-настоящему мо
билизуют их на решение 
вопросов, связанных с 
улучшением организа
ции производства и 
труда.

внедрение научной 
организации труда в 
тресте замедлено вслед
ствие того, что несмот
ря на указания бывшего 
Министерства строи
тельства РСФСР и ре
комендации -Всесоюзно
го совещания по науч
ной организации труда 
и производства, трест 
Оргтехстрой и Норма
тивно - исследователь
ская станция стоят в 
стороне от этого боль
шого и важного дела.

Разве можно считать 
нормальным, что Орг
техстрой совершенно не 
оказывал помощи в со
ставлении планов НОТ, 
а нормативно-исследо
вательская станция уча
ствовала лишь в разра
ботке двух планов.

Причины этого явле
ния следует искать в 
том, что НИС пол
ностью содержится на 
отчисления, а Оргтех
строй больше, чем на
половину.

вполне назрел вопрос 
о переводе этих орга
низаций на полный хоз
расчет, когда бы управ
ления и тресты оплачи
вали названным органи
зациям деньги только за 
выполненные для них 
работы.

Бесспорно, , что при 
внедрении новой систе
мы планирования и эко
номического стимулиро
вания так это и будет.

На наш взгляд, внед
рение научной органи
зации труда значитель
но улучшилось, если бы 
эт,им вопросом вплот
ную занялась партийная 
организация.

С. БЕЛЯЕВ, 
начальник 

экономической 
лаборатории.

тресте далеко еще не 
на должной высоте.

За первое полугодие 
сумма выплаченных пре
мий составила 97 тысяч 
рублей, — на 17 про
центов больше прошло
годней. Но это, к сожа
лению, составляет всего 
5,7 процента к фонду за
работной платы.

Помогает нам и эко
номическая лаборато
рия, возглавляемая С. А. 
Беляевым. Положитель
ным является то, что эта 
лаборатория начала 
больше заниматься раз
работкой практически 
необходимых методик и 
анализом работы строи
тельных организаций.

На оставшийся период 
у нас большие задачи. 
Главная из них — обес
печить ввод в эксплуа
тацию промышленных 
объектов (кондитерской 
фабрики, корпуса Гип
ромеза, Горного и Юри
дического институтов и 
др.), а также трех жи
лых домов.

Необходимо добиться 
выполнения годового 
плана по производитель
ности труда.

Мы просим руковод
ство управления Сверд- 
ловскгорстрой учесть 
нашу напряженную 

структуру работ в свя
зи с большой сдачей 
и помочь нам при опре-
делении показателей в 
плане по труду.

большой порядок не
обходимо навести в пла-

По итогам соревнования комсомольская организация вось
мого управления заняла первое место в тресте. Возглавляет 
комсомольскую организацию управления коммунист Виктор 
Яковлев.

На снимке: В. Яковлев.

НА XXIII съезде 
КПСС подчерки
валось, что боль

шие задачи, которые 
стоят перед народным 
хозяйством в пятилетке, 
требуют дальнейшего 
профессионального со

вершенствования совет
ских людей.

Нынче в тресте 
Свердловскпромстр о й 
школу индивидуально- 
бригадного ученичества 
и курсового обучения 
прошли 482 человека. 
Другими словами, план 
первого полугодия вы
полнили на 124 про
цента.

В прошлом году в 
тресте повысили свои 
теоретические знания и 
практические навыки 
белее тысячи человек.

По производственно
техническому обучению 
кадров была проделана 
большая организацион
ная и учебно-методиче
ская работа. Назначены 
организаторы техучебы, 
подобраны инструкторы 
производственного обу
чения, разработаны те
матические планы и 
программа.

В тресте создан учеб
но-методический совет 
под руководством глав
ного инженера П. В. Ка
занцева. Совет система
тически рассматривает 
вопросы, связанные с 
подготовкой кадров.

В этом году проведе
но два заседания тема
тического совета. Рас
сматривались итоги уче
бы за прошлый год и 
задачи по улучшению 
технического обучения и 
подготовки новых кад
ров.

В управлениях органи
зованы производствен
но-технические курсы 
по повышению квалифи
кации и приобретению 
смежных профессий, 
школы передовых мето
дов труда и другие 
формы учебы. эТак, в 
8 управлении проведена 
школа передовых мето

дов труда по устрой
ству монолитных фунда
ментов с металлической 
опалубкой на строитель
стве автогаража. Внед
рение этой опалуб
ки значительно облегчи
ло труд бетонщиков и в 
два раза повысило про
изводительность труда. 
Проведено две школы 
по устройству полов из 
линолеума и полихлор
виниловой плитки на 
строительстве Гипро- 
меза.

В 6 управлении про
ведена школа по вне
дрению механизации на 
штукатурных работах, в 
результате производи
тельность труда возрос
ла до 15 квадратных 
метров в смену на каж
дого рабочего.

За активное участие в 
работе по подготовке 
кадров решением кол
легии Главсредурал- 
строя и приказом на
чальника Свердловск-

Журавлев, В. Н. Андре
ев, старший мастер 
Г. Д. Титоян.

Только в этом году 
учебный комбинат под
готовил для треста 
51 штукатура, 21 маля
ра, 7 каменщиков, 19 га
зосварщиков и других 
специалистов, всего 
111 человек. Прошли 
обучение по повыше
нию квалификации 
35 человек. Интересно, 
что вновь обучаемые 
рабочие проходят хоро
шую производственную 
практику на объектах 
треста. Особенно хоро
шо была организована 
производственная прак
тика штукатуров-плиточ
ников во втором управ
лении на строительстве 
котельной завода имени 
Ленинского комсомола. 
Инструкторами произ
водственного обучения 
были квалифицирован
ные рабочие А. Н. Мак
симов и Н. Л. Самохва
лова.

КАДРЫ
РЕШАЮТ

горстроя были отмече
ны и награждены По
четными грамотами 
главный инженер В. В. 
Большаков, организатор 
техучебы коммунист 
И. Д. Тюшняков, стар
ший прораб В. Н. Бугай, 
прораб Е. Н. Радостев, 
бригадир каменщиков 
Б. А. Борисов и другие.

Нынче предусмотре
но охватить всеми вида
ми обучения в тресте 
780 человек. Большую 
помощь тресту в подго
товке кадров оказывает 
учебный комбинат 
Свердловскгорстроя и 
его руководители И. Н.

Хороших показателей 
в производственном 
обучении группы камен
щиков добился инструк
тор -16 управления 
Ш. Незамутдинов.

В нашем тресте боль
шое внимание уделяет
ся организации учебы 
инженерно - те х н и ч е- 
ских работников. Заня
тия проходят при Гос- 
университете и Ураль
ском политехническом 
институте, Свердлов
ском строительном тех
никуме и учебном ком
бинате Свердловскгор
строя. Проведены курсы 
непосредственно в тре
сте со старшими прора

нировании. Планы не 
должны бесконечно ме
няться, коллектив дол
жен иметь устойчивые 
показатели с начала го
да и бороться за их вы
полнение. Эти планы 
должны быть напряжен
ными, но реальными.

Необходимо вплотную 
готовиться к будущему 
году.

А в нашем предвари
тельном плане уже око
ло 20 новых заказчиков. 
Трест, имея большое 
количество важных пе
реходящих объектов, ко
торые должны быть 
сданы в 1968 году, будет 
просто не в состоянии 
справиться с заданной 
программой.

Повторяется практика 
1967 года — распыление 
По многочисленным объ
ектам. Для успешной ра
боты коллектива необ
ходимо сделать реаль
ным план будущего 
года.

Вопросы материально
го обеспечения здесь 
подробно не затрагива
ются, хотя и от их поло
жительного решения во 
многом зависит выпол
нение наших задач. ■

В настоящей статье я 
затронул только часть 
волнующих нас вопро
сов, но и их решение 
отразится положительно 
на всей нашей работе.

И. ТРИГУБ, 
начальник 
планового 

отдела треста.

ПРИБЛИЖАЕТСЯ 
знаменательн а я 

дата в жизни нашего 
народа — , 50-летие 
Советской власти. В 
декабре прошлого го
да на заседании коми
тета ВЛКСМ мы наме
тили план по достой
ной встрече празд
ника.

За основу своей ра
боты комитет принял 
организацию и прове-

шают свой профессио
нальный и общеобразо
вательный уровень.

Так, за 8 месяцев 
проведено 19 рейдов 
«Комсомольского про

жектора», в которых 
приняло участие 95 че
ловек. По материалам 
рейдов выпускались 
фотообвинения и «мол
нии». В них критикова-

, дение комсомольского 
соревнования. Разра
ботали положение о со
ревновании, согласова
ли его с парткомом и 
администрацией. Ос
новное направление — 
соревнование комсо
мольских групп.

Ежеквартально на 
заседании комитета 
подводятся итоги, и 
победителю вручается 
переходящий вымпел.

Окончательные ито
ги будут подводиться 
к 50-летию Октября, 
лучшей группе будут 
вручены туристские пу
тевки по Уралу.

В ходе соревнования 
комсомольцы борются 
за качество работ, за 
экономию строитель
ных материалов, повы-

лись руководители про
изводства и заводов- 
поставщиков. Доста
лось нерадивым моло
дым рабочим и комсо
мольцам’, допускавшим 
прогулы. Все это дало 
ощутимый результат.

Например, «Комсо
мольский прожектор» 
8 управления проводил 
рейд на объекте Гор
ный ИНСТИТУТ. По 
свежим следам выпу
стили фотообвинение, 
в результате недостат
ки были ликвидиро
ваны.

На объектах треста 
комсомольцами органи
зовано и проведено 18 
субботников, в которых 
приняло участие 504 
человека.

Комитет ВЛКСМ
взял под контроль ком
плектование школ ра
бочей молодежи. За
писалось более трех
сот человек.

По предложению 
парткома треста в об
щежитиях организован 
и работает неустав
ной комитет ВЛКСМ, 
который активно вклю
чился в работу по ор
ганизации досуга мо
лодежи.

При неуставном ко
митете создан опера
тивный комсомольский 
отряд.

Коллектив художест
венной самодеятельно
сти много потрудился, 
у него на счету уже 28 
концертов.

В комсомольскую 
организацию треста 
входит шесть первич
ных организаций. Осо
бой боевитостью отли
чаются комсомольские 
организации 8 и 2 уп
равлений, где секре
тарями работают ком
мунист Виктор Яков
лев и комсомолка Све
та Ездокова.

В 8 управлении мо
лодежь всегда в тес
ном контакте с комму
нистами. Бюро ВЛКСМ 
живо откликается на 
все события в управле
нии, поэтому и дела в 
комсомольской органи-

ВСЕ
бами и работниками по 
труду и заработной 
плате.

Хорошо сочетали уче
бу с работой старший 
прораб Р. А. Слепухин, 
прораб Н. Д. Порошин, 
работники ПТО К. И. 
Мясников, А. П. Пере
возчиков, Ю. А. Мужев.

Наряду с положитель
ными результатами в 
организации техниче
ской учебы имеется и 
ряд недостатков. Пло
хо оборудованы техни
ческие кабинеты и клас
сные комнаты. Не хва
тает учебной литерату
ры и пособий.

А вот в управлении 8

имеется прекрасная 
комната Для техническо- 
го кабинета, но руково
дители управления Л. Т. 
Фалько и Б.:Г. Назаров 
не принимают мер к 
оборудованию техниче
ского класса, не созда
ют нормальных условий 
для качественной подго
товки кадров.

Забота о росте ква
лификации кадров, о по
стоянном расширении их 
знаний поможет каждо
му коллективу успешно 
претворить в жизнь ре
шения XXIII съезда 
КПСС, с честью выпол
нить юбилейные соци
алистические обяза
тельства.

Ф. ШУБАРИН, 
инженер по под- 

- готовке кадров.

зации идут хорошо.
А вот там, где рабо

той комсомола мало 
интересуются, дела 
идут неважно. Плохо 
обстоит дело в управ
лении № 16. Партий
ная организация долж
на бы встревожиться 
таким положением дел 
и взять под свой конт
роль работу бюро 
ВЛКСМ.

Но несмотря на труд
ности, с которыми 
встречается в своей 
работе комитет 
ВЛКСМ, мы будем де
лать все возможное, 
чтобы достойно встре
тить юбилей нашего 
государства.

А. СУЛЕЙМАНОВ, 
секретарь комитета 

ВЛКСМ.



МОЛОДЕЖНЫЙ 
ОПЕРАТИВНЫЙ 

ДЕЙСТВУЕТ
Оперативный комсомоль

ский отряд — организация 
добровольная. Юноши и де
вушки охотно идут в него. 
Еще бы, ведь в наших об
щежитиях еще много непо
ладок, есть случаи хулиган
ства и, чтобы от них изба
виться, нужно бороться. С 
этой целью и был создан 
при неуставном комитете 
оперативный отряд.

Ежедневно члены отряда 
дежурят на вахте, наблю
дают за порядком пропуск
ной системы; дебоширов, 
которые пытаются устроить 
драку, задерживают и при
нимают к ним соответствую
щие меры.

Приходится дежурить и 
когда выезжает молодежь 
на базу «Исеть». И везде 
ребята относятся с полной 
серьезностью к своим пору
чениям, обеспечивая полный 
порядок и нормальный от
дых.

Воспитательная работа в 
общежитии проводится при 
активной помощи жильцов, 
главным образом, культурно- 
бытового совета, оперативного
и ответственного органа 
управления.

В своей работе все 
ищем новые формы,

само-

время 
новое

МЫ ВСЕ
содержание. В нашем кусте 
расположены 4 общежития. 
Мы ходим в гости друг к дру
гу, устраиваем вечера, встре
чи, соревнования. Короче го
воря, перенимаем друг у дру
га все хорошее.

В нынешнем юбилейном 
году борьба за лучшее обще

I ДЕЛАЕМ САМИ
житие идет особенно заметно. 
И никто к этому не остается 
равнодушным. При подведении 
итогов за полугодие наше об
щежитие № 56 заняло пер
вое место. Это, наверное, по
тому, что у нас чи
ще, уютнее. А при прове
дении спортивных мероприя
тий мы победили своих про
тивников числом участников.

Немного о порядке 
щежитии.

Девушки умеют

в об-

создать
I уют. Красиво заправлены кро- 
I вати, в комнатах много цве- 
■ тов. Большинство жильцов 
I считают общежитие родным

В отряде насчитывается 
сейчас 50 человек, а со 
временем он вырастет еще.

Чтобы наши общежития 
были образцовыми, нужно 
всем проживающим самим 
заботиться об этом, а не 
сидеть сложа руки и ждать, 
когда за них кто-то сделает. 
Надо бороться за дисципли
ну и образцовый быт 
сообща.

В. ПЕТРОВ, 
начальник штаба опе
ративного комсомоль
ского отряда.

Й домом и проявляют о нем за
боту. В частности, у нас при-I 
нято делать мелкий ремонт | 
самим. Так^ некоторые девуш-1 
ки сами белили свои комна-| 
ты. Отличным комнатам при-" 
сваивается звание комнаты | 
образцового быта. Таких у нас | 
на сегодня 28, а борющихся | 
за это звание — 55.

Мы все делаем сами... Га-® 
зеты выпускаем, есть свои я 
художники, турпоходы тоже I 
сами организуем — есть свои | 
внештатные инструкторы, на-1 
пример, Аня Торова, комсорг - 
шестого управления. Прово- н 
дили диспут, вечера вопросов I 
и ответов, «огоньки», вечера! 
отдыха, массовки и многие I 
другие мероприятия.

Вот теперь много дел в об- в 
щежитии. Закончилось комп-| 

лектование школ рабочей мо
лодежи. У нас пойдет учить
ся 95 человек. Сдали экза
мены и зачислены в вуз Аля 
Грибова, Галя Мантурова и 
многие другие.

Организован для девушек 
клуб «Чайка». Это новая фор
ма политико-воспитательной 
работы с людьми.

В сентябре проведем смотр 
художественной самодеятель
ности общежитий. Приходите
к нам на концерт!

Р. СУРОВЦЕВА, 
воспитатель общежития.

Много дел у активистов На снимке: идет собрание _  ,
общежития по проспекту группы, шефствующей над ва командир группы мон-
Космонавтов, 526. трудновоспитуемыми. Сле- тер связи Владимир Буров.

Народная дружина треста 
в своем составе насчитывает 
230 человек, в том числе 
80 коммунистов и 114 комсо
мольцев.

Нам поручена охрана об
щественного порядка в микро
районе по проспекту Космо
навтов. Здесь расположены 
общежития строителей, где 
проживает свыше двух тысяч 
юношей и девушек.

Дружинники совместно с 
комсомольским оперативным 
отрядом ведут решительную 
борьбу с нарушителями об
щественного порядка.

В начале этого года мы 
включились в соревнование 
среди дружин района по до
стойной встрече 50-летия Со
ветской власти. Надо сказать, 
что за последнее гремя у 
нас сократилось число нару
шений.

По итогам работы за шесть 
месяцев нам присуждено 
третье место в районе.

Следует отметить хорошую 
работу народных дружин 

восьмого управления и об
щежитий {начальники дружин 
Солуянов и Ковалев).

За последнее время замет
но улучшили работу дружины 
управлений № 6 и 16 (началь
ники дружин коммунисты 
Манько и Малышкин).

Наряду с этим плохо об
стоит дело во 2 и 3 управле
ниях и ЖКК (начальники дру
жин Молоков, Кащей, Ши
шов).

Бывший секретарь партор
ганизации 3 управления Фа
теев несколько раз давал обе
щание принять меры, но по
ложение остается прежним.

Партийным организациям и 
руководителям подразделений 
необходимо взять работу на
родных дружин под постоян
ный контроль.

П. ГРУЗДЕВ, 
начальник штаба 
дружины треста.

ПРИЕЗЖАЙТЕ, 
НЕ ПОЖАЛЕЕТЕ

В живописном месте на 
берегу озера Исеть распо
ложена база отдыха треста 
Свердловскпромстрой. Она 
построена недавно, но уже 
пользуется большой по
пулярностью. Здесь каждые 
субботу и воскресенье сот
ни строителей проводят 
свои выходные. Только за 
это лето на базе побывало 
2520 трудящихся треста.

Некоторые проводят 
здесь свой отпуск с семья
ми. К услугам строителей 
на базе имеется два кор
пуса на 50 мест и 180 мест 
в палатках. Выдается напро
кат 60 лодок.

На базе проводятся раз
личные мероприятия. Орга
низуется сбор ягод, грибов. 
Любители рыбной ловли 
могут вдоволь порыбачить. 
Проводятся спортивные со
ревнования по народной 
гребле, плаванию, туризму, 
волейболу и т. д.

Участники художествен
ной самодеятельности дали 
4 концерта. За последнее 
время на базе не хватает 
мест. Намечено ее расши
рить, построить два корпу
са на 80 мест. Один из них 
уже строится.

Приезжайте к нам на ба
зу, не пожалеете!

В. МАЛЬЦЕВ, 
директор базы 

отдыха.

Никогда не пустует крас
ный уголок общежития по 
проспекту Космонавтов, 526.

На снимке: репетиция 
кружка духовых инстру
ментов.
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ЧЕТВЕРГ, 7 СЕНТЯБРЯ
ПЕРВАЯ ПРОГРАММА

18.00 — Новости дня. 18.15 —■ 
Для детей. «Уроки родной приро
ды». Передача вторая. 18.55 — 
Передача «Борцы за рабочее де
ло». «Подпольная большевистская 
группа А. Валека». 19.25 — Худо
жественный фильм «Туннель». 
21.10 — ПЕРЕДАЧА ИЗ МОСКВЫ. 
«Летопись полувека». «Год
1930-й». Телевизионный докумен

тальный многосерийный фильм. 
22.05 — Показывает Свердловск. 
На музыкальной книжной полке. 
«Мастера эстрады».

ВТОРАЯ ПРОГРАММА
18.50—Для школьников. «Солн

цеворот». Передача из Ленингра
да. 19.30 — «Родителям о детях». 
20.00 — Телевизионные новости. 
20.20 — Неделя Молдавской ССР 
в Москве. Концерт легкой музы
ки. Передача из Кишинева.

ПЯТНИЦА, 8 СЕНТЯБРЯ
. ПЕРВАЯ ПРОГРАММА

11.00 — Художественный фильм 
«Туннель». 18.00 — Вечерний ре
портаж. 18.25 — Фильм для 
школьников «Никита Кожемяка». 
18.45 — «Север служит людям» 
(передача об освоении нефтяных 
богатств Тюмени). 19.25 — ПЕРЕ
ДАЧА ИЗ МОСКВЫ. Телевизион
ные новости. 19.45 — «Журнали
сты в борьбе за мир». Передача 
посвящена Международному дню 
солидарности журналистов. 
20.00 — Показывает Свердловск. 
Передача «Песни и судьбы». 20.45 — 
«Населению о гражданской обо

роне». 21.00 - ПЕРЕДАЧИ ИЗ 
МОСКВЫ. Клуб кинолюбителей. 
Конкурс «Дружба». Итоги совмест
ного советско-болгарского кон
курса любительских фильмов. 
22.00 — Эстафета новостей.

СУББОТА, 9 СЕНТЯБРЯ 
ПЕРВАЯ ПРОГРАММА

12.00 - ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСК
ВЫ. Военный парад и демонстра
ция, посвященные национально
му празднику Болгарии — Дню 
свободы. Трансляция из Софии. 
15.40 — Для школьников. «Вовки
но научное открытие». Телевизион
ный спектакль. 17.40 — Телено
вости. 17.55 — «Дружба на веч
ные времена». К национальному 
празднику Болгарии — Дню свобо
ды. 18.25 — «Революционный
марш науки». Успехи химии за 
50 лет. 18.45 — «Экспо-67». 19.00 — 
Первенство СССР по футболу. 
«Динамо» (Москва) — «Шахтер» 
(Донецк). 20.45 — Теленовости.
21.00 — «Летопись полувека».
«Год 1931-й». Телевизионный до
кументальный многосерийный 
фильм. 21.50 — Клуб кинопуте
шественников. 22.50 — Неделя 
Молдавской ССР в Москве. «На 
огонек».

ВТОРАЯ ПРОГРАММА ц
14.00 — Неделя Молдавской И

ССР. Встреча друзей. Репортаж д 
с фабрики «Большевик». 14.30 — — 
Неделя Молдавской ССР в Моск- “ 
ве. Промышленность республики. И 
15.00 — В помощь художествен- д 
ной самодеятельности. Встреча д 
с мастерами театра.
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